## 豊川市定例記者会見【令和5年6月】

日時 令和5年6月21日(水)午前11時 場所 豊川市役所 本34会議室(本庁舎3階)

## 市長あいさつ

6月2日、3日の豪雨災害について発言をさせていただきます。今回は、線状降水帯が豊川市や豊橋市の辺りに発生し、多大な被害が出ました。昨日、市議会においても緊急質問がございました。この災害により、農業被害、水没車両、床上浸水など、被害にあっ方々のためにも、今後、補正予算等に向けてしっかりと対応していきたいと考えております。

6月5日と本日に行われた部長会議では、災害に対する新たな支援制度を考えていくよう指示をしております。

また、災害復旧に関しては、6月6日に東三河の8市町村で農林水産省に、6月8日には国土交通省に要望活動をさせていただき、速やかな災害復旧と豊川の改修、設楽ダムの早期完成のお願いをしてまいりました。今後も市民の安全・安心確保のためにしっかりと力を注いでまいりたいと考えています。

うれしいニュースとしては、6月10日、東海理化が都市対抗野球で12年ぶりの本大会出場を決めました。当日は、東海理化の野球部の皆さんは袖に豊川市の市章をつけて参加してくださいます。豊川市制施行80周年記念の年に、悲願の初勝利をお願いするところでございます。

## 内容

- (1) 令和4年度ふるさと納税寄附金額実績について(元気なとよかわ発信課)
- (2) ふるさと産品発信事業がスタートします(元気なとよかわ発信課)
- (3) 医療・健康に関する講演会を開催 コロナウイルス流行から3年 私たちは、これから感染症と どう付き合えばよいのか(市民病院 経営企画室)